

UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
BOLETÍN DE PRENSA Nº 567  
11 de octubre de 2016

## **Abogada presenta su libro sobre el Sumak Kawsay en Ecuador**

Nathalia Rivadeneira Santacruz, Ex Docente de la Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Central del Ecuador, realizó la presentación de su obra investigativa: El uso del Sumak Kawsay por parte del gobierno ecuatoriano.

En su libro, Rivadeneira profundiza la manera de alcanzar el Sumak Kawsay desde una lógica propia del gobierno a través del Plan Nacional del Buen Vivir y conservar detalles en la constitución a través de un desarrollo alternativo, en donde los ciudadanos como el gobierno caen en el poder de la ley. Los procesos de transformación de la matriz productiva también se apegan a las políticas de este plan con la lógica de explotar en el presente y dejar de explotar en el futuro, manteniendo una expropiación por parte de los gobiernos de Latinoamérica.

La ex docente junto al doctor Patricio Sánchez Padilla, decano de la facultad, resaltaron el mensaje de difusión para que el resto del mundo se entere de lo que está pasando en Ecuador con la utilización del Sumak Kawsay y el desarrollo de lo que significa esta cosmovisión ancestral. **J.P.G**

